

# Das Tagebuch von mArtin...

**28. November 2023 19:10 Uhr**

Ich habe meine eigene Domain, daher auch eine - wirklich - eigene Email-Adresse. An diese Adresse bekomme ich meine täglichen SPAM-Emails, alles in Allem aber so wenige, dass ich mir darüber kaum Gedanken mache. Obwohl meine Email-Adressen im Netz frei zugänglich sind, scheinen die SPAM-Menschen diese Adressen nicht sonderlich zu mögen.

Ich habe allerdings auch noch andere Adressen, zum Teil sind das Überreste von meinem alten Provider, zum Teil auch Adressen aus dem vorigen Jahrtausend, und auch eine GMX-Adresse. Diese benötige ich nicht wirklich, behalte sie aber doch - man weiß ja nie. Und damit diese Adresse nicht verfällt, statte ich ihr etwa ein Mal pro Jahr einen Besuch ab. Und letztens war es wieder einmal soweit - na, holloderooo!

Obwohl diese Adresse niemand kennt (ich habe sie nie weitergegeben), landen da an nur einem Tag 29 SPAM-Emails. Dafür dann im Rest des Jahres vergleichsweise fast keine mehr.

Ganz verstehen kann ich das nicht.

Nicht einmal halb...

*(C) mArtin 2024*